

Bayern

Surfen auf dem Starnberger See

[13.04.2015] Die Bayerische Seenschifffahrt bietet auf dem Starnberger See kostenfreies WLAN an. Die Hotspots auf den sechs staatlichen Schiffen werden vom Provider des Behördennetzes betrieben.

„Auf dem Starnberger See kann ab sofort kostenlos auf den Schiffen der Bayerischen Seenschifffahrt im Internet gesurft werden“, kündigt Finanzminister Markus Söder bei der Freischaltung des ersten WLAN-Netzes auf einem staatseigenen Schiff in Starnberg an. Wie das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat meldet, werden in der Saison 2015 alle sechs Schiffe der eigenen Flotte auf dem Starnberger See freies WLAN anbieten. So können die Besucher Informationen zu Sehenswürdigkeiten am Ufer direkt abrufen, Erinnerungsfotos direkt an Freunde und Verwandte versenden oder Anschlussverbindungen prüfen. „Breitband-Ausbau, BayernPortal, Bayern-Labs und die Initiative freies WLAN in Bayern sind die Stützpfeiler der Digitalisierung im ländlichen Raum“, erklärt Schröder. Die Hotspots auf den staatlichen Schiffen am Starnberger See werden vom Provider des Behördennetzes betrieben.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Bayern, Markus Söder